Commentaire présenté à l'Office des Transports du Canada
(Commentaire présenté avec le formulaire)

Sujet: Consultation sur la demande d’exemption conditionnelle de l’application du Règlement sur les transports accessibles aux personnes handicapées reçu le 6 juillet 2023 et le 23 octobre 2023

Nom: Paul Lupien, President

Date: April 17, 2024

[bookmark: _GoBack]Après avoir consulté certains membres et partenaires, la solution proposée par l'ACSTA et par l'ASFC semble être très intéressante. En effet, au mieux de notre compréhension, cette demande vise les postes de contrôles de sécurité, qui ne contiennent pas vraiment d'affichage pour se diriger ou trouver un lieu. Ce sont surtout des panneaux d'information générale. Comme ces lieux sont souvent étroits, une prolifération de panneaux large pourrait nuire aux déplacements des personnes ayant une limitation visuelle. 

Un guide braille et gros caractères pour avoir accès à ces informations et un guide audio ou une application audio géolocaliser serait une solution efficace pour concentrer l'information. Cependant un commentaire, c'est qu'il serait intéressant que les personnes aient accès au guide ou application avant le moment d'embarquement pour être en mesure de le consulter. 
Cordialement, 
[image: cid:7f0397fd-9a5b-4384-a0ea-6d23182fa6a8]
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Submitted to the Canadian Transportation Agency (Form submission)

Subject: Consultation on requests for Conditional Exemptions: Accessible Transportation for Persons with Disabilities Regulations received on July 6, 2023 and on October 23, 2023

Name: Paul Lupien, President

Date: April 17, 2024

After consulting certain members and partners, the solution proposed by CATSA and the CBSA appears to be very interesting. Indeed, to the best of our understanding, this request targets security checkpoints, which do not really contain any signage for directions or finding a location. These are mainly general information panels. As these places are often narrow, a proliferation of wide signs could hinder the movement of people with visual limitations.
A Braille and large print guide to access this information and an audio guide or a geolocator audio application would be an effective solution to concentrate the information. However, one comment is that it would be interesting if people had access to the guide or application before boarding to be able to consult it.
Sincerely,
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